



СВИДЕТЕЛЬСТВО
CERTIFICATE

№ 11.02025.130
No.

« 08.04.2011 »

Город, страна Муром, Россия
Place, country Murom, Russia

Изготовитель Федеральное государственное унитарное предприятие "Муромский приборостроительный завод"
Manufacturer Federal state unitary enterprise "Murom apparatus producing plant"

Заказчик
Purchaser

Заказ (контракт) №
Purchaser's order (contract) No.

Заводской заказ №
Work's order No.

Настоящим удостоверяется, что нижеперечисленные изделия изготовлены, освидетельствованы и испытаны в соответствии с правилами и предписаниями Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that the products listed below have been manufactured, surveyed and tested in accordance with rules and regulations of Russian Maritime Register of Shipping.

Количество и единица измерения. Наименование, марка и технические данные изделий. Заводской(ие) (серийный(е)) номер(а). Ограничения. Оттиск клейма или запись «Изделие(я) имеет(ют) клеймо», если клеймение обязательно. Наименование и количество листов приложения, при необходимости.
Number and the unit of measure. Name, type and particulars of products. Manufacturer's (serial) No.(Nos). Limitations.
Imprint of stamp or record "Product(s) stamped", if stamping is necessary. Annex name and the number of sheets, if appropriate.

Судовое оборудование.

Шашка дымовая плавучая ШДП-01.

ТУ 7275-232-07513406-2005.

Цвет дыма - оранжевый.

Время дымообразования не менее - 3 мин.

Партия No 03 - 11 - 500 шт.

No 04 - 11 - 500 шт.

No 05 - 11 - 500 шт.

Дата изготовления : март 2011г.

Срок годности : 8 лет.

Ship equipment.

Buoyant smoke signal ШДП-01 type.

ТУ 7275-232-07513406-2005.

Smoke color - orange.

Burning time not less than - 3 min.

Batch No 03 - 11 - 500 pcs.

No 04 - 11 - 500 pcs.

No 05 - 11 - 500 pcs.

Manufacture date : March 2011.

Expiration date : 8 years.

Отвечает требованиям Международного Кодекса по спасательным средствам (MSC.48(66)) и Резолюции MSC.81(70).

The product meets to requirements of LSA Code (MSC.48(66)) and Resolution MSC.81(70).

СТО No 10.50476.130



Мочалов С.В./Mochalov S.

